

Agenda

COLLECTE DES ORDURES MENAGERES

- Le vendredi 1er novembre 2024 étant férié, la collecte des bacs gris n'aura pas lieu ce jour-là, comme habituellement, et sera reportée au **samedi 2 novembre 2024**.
- Le vendredi 1er novembre 2024 étant férié, la collecte des bacs jaunes n'aura pas lieu ce jour-là, comme habituellement, et sera reportée au **samedi 2 novembre 2024**.

FETE DE L'ARMISTICE

Dans le cadre de l'Armistice, la commune invite tous les habitants à une cérémonie à la mémoire des soldats morts ou portés disparus ainsi que des victimes civiles de toutes les guerres.

A cette occasion, nous vous invitons **le lundi 11 novembre 2024**

- à une célébration pour la paix animée par Trau Elisabeth et son équipe à l'église à **10h00**
- puis à vous rassembler devant le monument aux morts, rue de l'église, à **10h30**.

Après la cérémonie, nous invitons tous les participants au vin d'honneur qui sera organisé dans la salle du Conseil de la Mairie.

FETE DES PERSONNES AGEES

Pour nos aînés, de plus de 70 ans, nous vous invitons à retenir dès maintenant la date du **dimanche 8 décembre 2024** pour le traditionnel repas des personnes âgées.

La distribution des courriers pour la fête des séniors est en cours ; les réponses sont attendues pour **le 20 novembre**.

COLLECTE BANQUE ALIMENTAIRE

Dans le cadre de la collecte de la banque alimentaire organisée les 22, 23 et 24 novembre 2024, les membres du CCAS avec la participation des élèves du CM2, assurent une collecte de denrées non périssables à la grange dimière le **samedi 23 novembre 2024 de 9h00 à 12h00**.

Aire de jeux

Une nouvelle table de ping-pong a été installée à l'aire de jeux pour le plaisir des petits et des grands.

Ce nouvel équipement est accessible à tous et permettra de passer des moments de détente et de convivialité en plein air.

Venez nombreux découvrir cette nouvelle activité dès aujourd'hui.



En attendant Noël...

Pour célébrer les fêtes de fin d'année, des sapins seront déposés dans plusieurs lieux du village : rue de Muttersholtz, route de Sélestat, rue de l'Eglise, rue du Buhl et route de Scherwiller. Ces sapins attendent d'être décorés par les habitants pour embellir notre commune.

Par ailleurs, comme pour les maisons fleuries, un passage des maisons décorées sera organisé. Les habitants souhaitant participer sont invités à s'inscrire en mairie **avant le 30 novembre**. Le jury, composé d'élus et d'enfants, passera le **vendredi 13 décembre à partir de 17h00**.